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  Finanzas de León no están en riesgo: alcaldesa 
Tras darse a conocer que se solicitará un nuevo crédito Ale Gutiérrez destacó que la 
capacidad crediticia del municipio está respaldada por dos calificadoras de prestigio 

La presidenta municipal de León, Alejandra Gutiérrez Campos, aseguró que la nueva deuda pública para esta ciudad no 

pondría en riesgo financiero a futuras administraciones. 

Esto lo dijo un día después de que dieran a conocer que serán 711 millones 578 mil pesos los que habrán de solicitar al 

Congreso del estado, siendo este el tope al que podría acceder el municipio de León. 

“Lo que se hizo con la ley de disciplina financiera es acotar a que ese monto sea pagable, es decir, nosotros estamos en ese 

monto que es pagable. A mí me tocó ser diputada federal y estuve en todas mesas de trabajo, y lo que se logró fue 

contener, porque había estados y municipios que se pasaban de la raya y que sí generaban problemas para las siguientes 

administraciones”. 

La alcaldesa de León destacó que la capacidad crediticia del municipio está respaldada por las calificadoras Standard & Poors y 

Global & Moody’s, por lo que las finanzas públicas no se pondrían en riesgo. 

En estos momentos, el municipio tiene un saldo pendiente de aproximadamente 930 millones de pesos correspondientes a 

créditos solicitados por administraciones pasadas. 

 


